



Villa - Chalet en venta en Yecla, Yecla

675.000 €

Referencia: R4793662 Dormitorios: 6 Baños: 4 Terreno: 8.100m² Construido: 714m²





Altiplano, Yecla

¡Bienvenidos a una extraordinaria oportunidad en Yecla! Esta impresionante villa de lujo es un testimonio de calidad y artesanía y ofrece un espacioso refugio en una amplia parcela vallada de 8.100 m2. Ingrese para descubrir 714 m2 de espacio habitable meticulosamente diseñado, donde cada detalle ha sido cuidadosamente considerado. La construcción rezuma sofisticación, con tabiques triples enlucidos y aislamiento de primer nivel que garantizan confort y eficiencia energética durante todo el año. Explore el impresionante diseño, que incluye un generoso sótano que funciona como garaje y gimnasio, perfecto para guardar sus vehículos y mantenerse activo sin salir de casa. En la planta baja encontrará una sala de estar cuidadosamente diseñada que abarca 246 m2 y cuenta con dos dormitorios, incluido un lujoso baño privado en la suite principal, un baño de servicio adicional y una elegante cocina de diseño con isla para aventuras culinarias. Relájese en el amplio salón-comedor, completo con chimenea, ideal para agradables veladas con sus seres queridos. Sal al porche y saborea la tranquilidad de los jardines circundantes. Arriba, descubra cuatro dormitorios más, dos baños y un amplio ático de 80 m2, que ofrece versatilidad y amplio espacio para las necesidades de su familia. Disfrute de la comodidad de la carpintería exterior de doble cristal, los armarios empotrados y la calefacción individual de gasoil, que garantizan confort y comodidad en cada estación. En el exterior, la propiedad cuenta con jardines meticulosamente diseñados con un área dedicada para sus amigos peludos, un área de barbacoa para cenar al aire libre y una espectacular piscina con un sistema de purificación para un disfrute sin fin. Situada a sólo 2 km del vibrante centro urbano de Yecla, esta villa ofrece la combinación perfecta de tranquilidad y accesibilidad. Con caminos de concreto impresos de alta calidad que conducen directamente a su puerta, una vida de lujo nunca ha sido más conveniente. No pierda la oportunidad de experimentar el epítome de la vida de lujo en Yecla. Programe su visita hoy y haga de esta extraordinaria propiedad su nuevo hogar. Tenemos una gran cartera de propiedades en las zonas de la Costa Blanca y Costa Cálida, especializándonos en propiedades de campo, villas, fincas, solares edificables y opciones de diseño y construcción en las regiones de Alicante y Murcia con especial énfasis en Elda, Monovar, Pinoso, Sax, Villena, Aspe, Fortuna, Albacete y muchas más zonas de los alrededores. Nos establecimos desde 2004 y contamos con décadas de experiencia en el equipo que aportamos para ayudarlo a encontrar y asegurar la nueva casa de sus sueños. Te ayudamos en cada paso del camino para asegurarnos de que tu compra en España sea segura y sin complicaciones. No estamos aquí para venderle una propiedad, estamos aquí para ayudarlo a realizar su sueño y encontrar lo que es adecuado para usted. Con nosotros estás en las manos más seguras. Contáctanos ahora para conversar sin compromiso sobre cómo tú también puedes hacer realidad tus sueños.